

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	08.11.2016

Autonomes Zentrum am Eifelwall

In der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 06.09.2016 fragt RM Stahlhofen im Zusammenhang mit dem Neubau des Historischen Archivs nach dem Sachstand zum Standort des Autonomen Zentrums, welches je nach Baufortschritt am Eifelwall aufgelöst werden muss. Es gebe jedoch die Zusicherung einen neuen Standort für das AZ zu finden.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Der „Kultur in Kalk e.V.“ ist Nutzer des Objektes Luxemburger Straße 93 und besitzt ein Nutzungsrecht bis zum 31.12.2018. Dem Nutzer ist bekannt, dass das Objekt nach Rückgabe zum 31.12.2018 niedergelegt werden soll. Die Stadt Köln und der Nutzer werden spätestens im Januar 2018 Gespräche aufnehmen, um zu klären, wo das Autonome Zentrum nach dem 31.12.2018 untergebracht werden könnte.

gez. Höing